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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ５ 

令和 ５年１１月２１日 

午前・午後 ３時１５分    

議会名 令和 ５ 年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２ 番  蘒原 政夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、 クリケットを有効活用

した地方創生事業の推

進について 

（１） 佐野市国際クリケット

場の更なる有効活用に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 佐野市国際クリケット

場と観光資源（グルメ

含む）のマッチングに

ついて 

 

 

 

 

① 本年度、市（実行委員会を含む）が実施した

クリケット関連事業について、回数と内容を

お伺いします。 

② 本年度、市（実行委員会を含む）が実施した

国際大会の開催回数をお伺いします。 

③ 本年度、市（実行委員会を含む）が実施した

クリケット競技以外の利用状況をお伺いしま

す。 

④ クリケット場の利用に際し、市民・民間団

体・利用者などからの要望や意見をお伺いし

ます。 

⑤ 今後の計画や将来的な目標をお伺いします。 

⑥ クリケット場の利用者の増加が見込まれるた

め、駐車場の増設について提案しますが、当

局の考えをお伺いします。 

 

① クリケット場と唐沢山に着目し、クリケット

場を発着とするハイキングコースの整備、サ

イクリングコースを設定し、観光客の増加と

地域活性化に繋げることを提案しますが、本

市の考えをお伺いします。 
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（３） クリケットを起爆剤と

するための行政組織に

ついて 

 

 

 

 

 

 

（４） クリケットを利用した

青少年の健全育成につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 史跡唐沢山城跡保存会と日本クリケット協

会、さらには佐野市観光協会、行政を連携

し、（仮称）オリンピック種目決定記念の一

大事業を開催することで、クリケットに対す

る機運の向上や観光資源の認知度向上に繋が

ると考えますが、当局の考えをお伺いしま

す。 

③ クリケット場のティールームは非常に好評で

あると聞いており、特に『ミートパイ』の旗

が多く立ち並び、人気商品であると聞いてお

ります。クリケットだけではなく、ティール

ームを目的に来場する方もいると思います

が、今後の「おもてなし」について当局の考

えをお伺いします。 

 

① クリケットの認知度向上への取組を加速させ

るべく、クリケット推進課（室）の設置を提

案しますが、当局の考えをお伺いします。 

② クリケット推進ボランティア制度を構築し、

それを有効活用することで、クリケットを支

援することが重要と考えますが、当局の考え

をお伺いします。 

 

① 市内における小中学生のチーム数をお伺いし

ます。 

② 現在、小中学生を対象に実施している教室・

出前講座についてお伺いします。 

③ 青少年の競技人口の観点から、用具購入に対

し、補助制度を構築すべきと考えますが、当

局の考えをお伺いします。 

④ 市民体育祭で、青少年を対象としたクリケッ

トのイベントを開催することを提案します

が、当局の考えをお伺いします。 

⑤ （仮称）佐野クリケット部を創設し、クリケ

ットをより身近に感じていただくだけでな

く、夢は大きく、オリンピックを目指す青少

年を育成することを提案しますが、当局の考

えをお伺いします。 
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２．田中正造翁について 

① 田中正造翁をより知ってもらうために、記念

碑や看板などを佐野駅前などの人の多い所に

設置し、PRすべきと考えますが、当局の考え

をお伺いします。 

 

 

 


